

Evere, le 01 avril 2025

Chers libéraux everois,

C'est avec enthousiasme et détermination que je me présente à la présidence de notre section MR à Evere.

Après une victoire historique aux élections communales, notre responsabilité est de bâtir une section forte, capable de défendre nos valeurs et de porter nos combats pour l'avenir de notre commune.

En tant que chef de groupe au Conseil communal, je m'investis déjà pleinement dans cette mission. C'est avec la même énergie, la même rigueur et le même esprit de rassemblement que je souhaite diriger notre section.

Mon objectif est clair : unir toutes nos forces politiques et nous mobiliser pour insuffler un nouvel élan à Evere. Pour y parvenir, j'ai besoin de votre confiance et de votre soutien. Ensemble, faisons bouger les lignes !



Alexandre LARMOYER